

One For All, All For One

No.4 2021年5月27日

☆中間テストが終わりました

3年生の最初のテストが終わりました。このテストの重要性を感じている雰囲気がとても伝わってきました。勉強時間も昨年度より長くなっています。テスト週間に50時間以上勉強した人もいました。結果はそれぞれですが、大切なことは継続していくことです。日々の積み重ねが大きな目標に近づいていきます。毎日学校で勉強したことを一教科、5分でも10分でもいいので復習してください。記憶を定着させるには、その日のうちに行うことが重要です。

～テスト計画表の反省より～

- ・今回は勉強を早めに始められたことで苦手な教科の勉強時間が増やすことができたのでよかった。
- ・次は9教科なので、計画を立て、テスト週間じゃなくても勉強をしていきたい。やる気は出るものでなく出すもの。
- ・課題を早く終わらせて、テスト勉強に取り組むことができた。普段からワークを進めたり勉強したりしていきたい。

☆6月の予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3 委員会 尿検査二次	4	5
6	7	8	9	10 薬物乱用防 止講座	11	12
13	14	15	16 テスト週間	17 全校集会	18 豊橋・学校 いのちの日 進路説明会	19
20	21	22	23 期末テスト①	24 期末テスト②	25 期末テスト③	26
27	28	29	30			

※引き続き家庭での体温チェックをお願いします

※25日のテストの最終日は3時間で給食を食べて下校となります。部活動も行いません。